

Cristobal Colon



¿A QUÉ ÉPOCA PERTENECIÓ?

Nació en Génova, Italia, en el año 1451 y murió en Valladolid, España, en el 1506.

¿EN QUE SE DESEMPEÑABA?

Durante toda su vida realizó mapas y aprendió las lenguas clásicas que le dieron la oportunidad de entender los tratados geográficos de la antigüedad. A partir de la influencia de distintos pensadores, Colón sostuvo la tesis de que el planeta era esférico y de que la costa oriental del continente asiático podía alcanzarse de manera fácil navegando hacia el oeste.

¿POR QUÉ FUE TAN IMPORTANTE?

Sin dudas todos lo conocen por ser el "Descubridor de América". La reina católica financió una flota de tres carabelas (la Pinta, la Niña y la Santa María) con las que Colón



salió del Puerto de Palos un 3 de agosto de 1492. Navegando hasta las Islas Canarias y luego hacia el oeste, alcanzó el archipiélago de Guanahaní (Bahamas) el 12 de octubre, hallando también Cuba y La Española (actual ciudad de Santo Domingo). En esta última zona edificó un primer establecimiento español con los restos de la embarcación de la Santa María.

Cristobal Colon

Génova, Italia, 1451 / Valladolid, España, 1506.

:: Cristobal Colon con expedicionistas.

¿CUÁLES FUERON SUS OBRAS?

Su gran obra fue el descubrimiento del "Nuevo Mundo", América; una región que sería explotada por marineros, religiosos y soldados de España y Portugal, los cuales fundarían ciudades, monasterios e iniciarían una nueva etapa política y económica en Europa y América. Ambas culturas se enlazaron y así se incorporó un nuevo impero a la cultura occidental.

